

Lundi 8 avril 2019

Ce matin nous nous sommes réveillées en Espagne. Avons pris le petit déjeuner dans une cafeteria traditionnelle de LEÓN puis découvert la vieille ville (la casa de los botines de Gaudi, les murailles, l'hôpital de pèlerins). Nous avons eu un très bel accueil de la part du prêtre lors de la messe de 9h. Il ne connaissait pas Marthe Robin mais connaît Ars. Puis visite de la cathédrale et ensuite du musée de la collégiale médiévale San Isidoro. Nous avons eu la chance d'avoir une guide parlant français. Pique-nique dans le charmant parc du Cid avec quelques rayons de soleil. Nous sommes ensuite allées nous recueillir et visiter San Isidoro. Après un temps libre consacré à la découverte de spécialités locales et de jeux dans le parc, nous rejoignons le car qui nous attend pour rejoindre ce soir les familles hôtesse à SANTIAGO. Hasta mañana.